

Las escuelas y los libros

Lean el siguiente texto.

Domingo Faustino Sarmiento creía que leer es un derecho de todos y, por eso, además de escuelas propuso que se crearan bibliotecas públicas, para impulsar el gusto por la lectura. Una de sus frases recordadas es:
“Los libros piden escuelas, las escuelas piden libros”.

Conversen entre todos: ¿por qué Sarmiento creía que las bibliotecas eran importantes para la educación?
¿Qué quiere decir que una biblioteca es pública?

Escriban un texto breve explicando por qué los libros nos ayudan a aprender.
